



Veteranenvereinigung
Eidg. Armbrustschützenverband

Ernst Hollenstein, Hotzenmattstr. 3, 8915 Hausen a. A.

EIDGENÖSSISCHES VETERANENSCHIESSEN IN FRAUENFELD

Bericht von Ernst Hollenstein / SM

Zum zweiten Mal innert einer Woche durften die Schützinnen und Schützen der Eidgenössischen Veteranenvereinigung die Gastfreundschaft des Thurgauer-Verbandes geniessen. Am 12. und 13. Juli trafen sich 186 Schützinnen und Schützen im neu renovierten Schützenhaus des Armbrustschützenvereins Frauenfeld zum traditionellen Veteranenschieszen. Eine voll motivierte Crew des durchführenden Vereins mit vielen Helfern aus befreundeten Vereinen und einer eingespielten Küchenmannschaft verwöhnte die angereisten Wettkämpfer mit Speis und Trank.

Der Dank des Vorstandes der Veteranenvereinigung geht deshalb vorab an die durchführende Sektion. Nur dank deren freiwilligen Helferinnen und Helfern können Anlässe in dieser Grössenordnung durchgeführt werden.

Sehr schönes nicht zu heisses Wetter mit etwas wechselnden Winden forderte den Schützen einiges ab. Dennoch wurden teilweise hervorragende Resultate erreicht - konnten doch viele Schützen einen der begehrten Käse nach Hause mitnehmen.

Die Schützenkameradinnen/Kameraden der Sektion Baar gewannen wie schon letztes Jahr den Mannschaftswettkampf! Pikanterweise hat die Mannschaft II mit 175 Punkten vor Baar I mit 168 Punkten gewonnen! Knapp dahinter belegten die Schützen aus Oberengstringen mit 167 Punkten den dritten Rang.

Der Verbändewettkampf wurde durch die Schützen des ZSAV, welcher mit 42 Teilnehmern die zweithöchste Teilnehmerzahl aufweisen konnte mit einem Durchschnitt von sehr guten 57,414 Punkten gewonnen. Auf den Plätzen folgten der BKAV mit 56,38 Punkten vor den drittplatzierten Schützen des ZKAV mit 56,332 Punkten.

Die detaillierten Resultate können beiliegender Rangliste entnommen werden.

Abschliessend ist zu bemerken, dass die Teilnehmerzahl im Rahmen der letzten Jahre gelegen ist. Enttäuschend war für die Organisatoren, dass auch in diesem Jahr einige Schützen ohne sich abzumelden, dem Anlass ferngeblieben sind!

Danken möchte ich im Namen des Vorstandes allen Schützinnen und Schützen für die Teilnahme am diesjährigen Veteranenschieszen. Den grössten Dank verdienen aber die Helferinnen und Helfer der durchführenden Sektion Frauenfeld für ihren tollen Einsatz.

Ich hoffe, dass wir uns am nächstjährigen Veteranenschieszen vom 11./12. Juli 2014 in Rümlang wiedersehen werden.

Hinweis:

Das Heimprogramm 2013 kann bis Ende September geschossen werden. Dieses Resultat wird benötigt, um in der diesjährigen Kombinationsmeisterschaft rangiert zu werden.